

| | | |
|----------------------------|----------------------------|---------------------|
| Fecha 28.04.2020 | Sección Empresas | Página 21 |
|----------------------------|----------------------------|---------------------|

ALIMENTOS

Gruma descarta subir sus precios

Gruma, firma productora de maíz y tortillas, se comprometió a no elevar el precio de sus productos en la contingencia sanitaria en México.

“En México, nos comprometimos a no aumentar el precio de **Maseca** y nuestro plan de acción nos permitió asegurar la producción y abastecimiento de la harina de maíz durante la contingencia”, dijo la empresa.

Detalló que reforzó en sus plantas de producción las medidas de seguridad e higiene industrial para salvaguardar la salud de colaboradores y garantizar los estándares de calidad y seguridad alimentaria de los procesos y productos.

En todas las regiones donde opera la compañía (México, Centroamérica, EU, Europa, Asia y Oceanía) implementó diversas campañas de donación y apoyo a las comunidades.

— *Redacción*

